



Konzessionserneuerungen der schweizerischen Spielbanken: Verfahrensmodalitäten

Die Eidgenössische Spielbankenkommission (ESBK) informiert die interessierten Kreise über die Eröffnung des Verfahrens zur Erneuerung der Konzessionen der schweizerischen Spielbanken am 1. Juni 2022 anhand der Veröffentlichung im Bundesblatt und in den Amtsblättern der schweizerischen Kantone. Die Frist zur Einreichung der Bewerbungsunterlagen läuft bis zum 31. Oktober 2022.

Am 31. Dezember 2024 laufen die Konzessionen und Konzessionserweiterungen der 21 schweizerischen Spielbanken aus. Gestützt auf Artikel 10, Buchstabe 3 des Bundesgesetzes über Geldspiele (BGS, SR 935.51) instruiert die ESBK das Verfahren zur Vergabe der 23 neuen Spielbankkonzessionen. Sie wird das Ausschreibungsverfahren am 1. Juni 2022 lancieren und alle relevanten Informationen für die Gesuchsteller auf ihrer Webseite bereitstellen. Interessierte Parteien haben bis zum 31. Oktober 2022 Zeit, ihre Bewerbungen bei der ESBK einzureichen, welche diese anschliessend an den Bundesrat zur Entscheidungsfindung weiterleitet.

23. Mai 2022

Eidgenössische Spielbankenkommission

